

# Programa de Mediación Agrícola de Arkansas

**Allison Vetter**  
Directora de Proyectos -  
AgFTAP

**Brittany Gabriel**  
Coordinadora de Programas -  
AgFTAP

**Ron Rainey**  
Profesor -  
Economía Agrícola y  
Agronegocios

## Síntesis

El Programa Certificado para la Mediación (CMP por sus siglas en inglés) del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA por sus siglas en inglés) ofrece un proceso neutral para resolver disputas a productores agrícolas, entidades interesadas, y acreedores, que resulten afectados por las decisiones tomadas por el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos. Administrado por la Agencia de Servicios Agrícolas (FSA por sus siglas en inglés) del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, el programa de mediación ayuda a los participantes a negociar resoluciones mutuamente aceptables en diversas áreas de los programas ofrecidos por el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos. Entre los solicitantes elegibles se incluyen productores agrícolas, entidades interesadas y acreedores involucrados en disputas relacionadas con préstamos agrícolas, decisiones de programas del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, préstamos para vivienda rural y otros asuntos relacionados con programas agrícolas. La mediación está disponible para cualquier entidad o individuo que busque resolver conflictos mediante un proceso neutral y confidencial. Se recomienda a los productores y partes interesadas que consulten con su oficina local de la FSA o con un programa Estatal certificado para la

mediación para obtener información sobre los requisitos específicos, los procedimientos de solicitud y los detalles del programa.

## Programa de Mediación para Agricultores y Acreedores de Arkansas

El Programa de Mediación para Agricultores y Acreedores es un programa Estatal de mediación certificado por la FSA en Arkansas. Este programa está abierto para agricultores con deudas garantizadas por un total de \$20,000.00 o más. El programa se estableció en 1989 y ahora forma parte del Departamento de Agricultura de Arkansas. Para utilizar el programa de mediación, el solicitante debe presentar una solicitud de mediación, identificar los problemas en cuestión, y trabajar con un mediador neutral para facilitar las conversaciones y negociaciones. Algunos estados cobran una tarifa representativa a los participantes de la mediación. Para obtener instrucciones detalladas o para solici-

Para obtener más información o asistencia con el Programa de Mediación entre Agricultores y Acreedores de Arkansas, comuníquese con:

**Cami Davis**  
Coordinadora de Mediación Agrícola  
Departamento de Agricultura de Arkansas  
cami.davis@agriculture.arkansas.gov  
Teléfono: 501-219-6384

*Arkansas es  
nuestro campus*

Visite nuestro sitio web  
<http://www.uaex.uada.edu>

tar mediación a través del Programa Certificado para la Mediación, los productores agrícolas y otras partes interesadas deben comunicarse con el contacto del programa certificado para la mediación en su Estado.

## Beneficios De La Mediación

Una mediación exitosa beneficia a los participantes de las siguientes maneras:

- Un mediador neutral facilita la comunicación y la negociación.
- Ayuda a las partes a alcanzar soluciones mutuamente aceptables.
- Mejora las relaciones y el entendimiento entre los individuos involucrados.
- Resolución rentable: La mediación ofrece una alternativa más económica al litigio, ahorrando tiempo y recursos a todas las partes involucradas.
- Comunicación mejorada: El proceso de mediación fomenta la comunicación abierta y la colaboración, lo que conduce a una mejor comprensión y a promover las relaciones a largo plazo.
- Voluntaria y confidencial: La mediación es un proceso voluntario y las conversaciones son confidenciales, lo que crea un entorno seguro para que las partes expresen sus inquietudes y negocien soluciones.

La mediación brinda a los agricultores más tiempo para investigar las opciones disponibles para resolver sus deudas. Asimismo, facilita un diálogo inicial entre agricultores y acreedores para resolver disputas antes de la mediación y permite una discusión exhaustiva de todas las opciones posibles sin que nadie se sienta perseguido, avergonzado o incómodo. Los acreedores reciben asistencia de un tercero quien es un ente independiente para ayudarles a resolver el asunto crediticio en cuestión.

Es obligatorio que un acreedor ofrezca mediación a un agricultor para resolver sus problemas crediticios antes de emprender cualquier tipo de acción legal. Esto se logra mediante la Notificación del Acreedor al Agricultor sobre el Derecho a Solicitar

Mediación. Sin embargo, la participación en el Programa de Mediación entre Agricultores y Acreedores es completamente voluntaria. Esto significa que nadie está obligado a aceptar la mediación y, si se lleva a cabo, nadie está obligado a aceptar nada que no desee.

Tras la notificación de la Oferta de Mediación de un acreedor a un agricultor, el mediador envía una notificación adicional al agricultor confirmando la aceptación de la notificación y recordándole que tiene dos semanas para completar y devolver la Solicitud de Mediación del Agricultor. Esta reunión de mediación ofrece la posibilidad de lograr cambios beneficiosos entre usted y sus acreedores. El Programa debe recibir su solicitud de reunión de mediación (se recomienda enviarla por correo certificado con acuse de recibo). Una vez recibida la solicitud de mediación, el mediador tiene 21 días para programarla. La mediación debe tener lugar dentro de los 42 días posteriores a la recepción de la solicitud.

## Para más Información

Programa de Mediación para Agricultores y Acreedores de Arkansas <https://agriculture.arkansas.gov/arkansas-department-of-agriculture-services/arkansas-farmer-creditor-mediation-program/>

Centros de Servicio Locales de la Agencia de Servicios Agrícolas: <https://www.farmers.gov/working-with-us/service-center-locator>

## Fuente de Datos

USDA – Programa Certificado para la Mediación, CMP, de la Agencia de Servicios Agrícolas, FSA. <https://www.fsa.usda.gov/resources/programs/certified-mediation-program>

---

**ALLISON VETTER** es directora de proyectos, AgFTAP. **BRITTANY GABRIEL** es Coordinadora de Programas, AgFTAP. **RON RAINEY** es profesor, economía agrícola y agronegocios. Todos pertenecen al Servicio de Extensión Cooperativa de la División de Agricultura del Sistema de la Universidad de Arkansas en Little Rock.

FSA94SP-PD-05-2025

De conformidad con 7 CFR § 15.3, la División de Agricultura del Sistema de la Universidad de Arkansas ofrece todos sus programas y servicios de Extensión e Investigación (incluido el empleo) sin distinción de raza, color, sexo, origen nacional, religión, edad, discapacidad, estado civil o de veterano, información genética, preferencia sexual, embarazo o cualquier otro estado legalmente protegido, y es una institución que ofrece igualdad de oportunidades.